



Im Juli ging es nochmal richtig rund im Kindergarten St. Michael

Auch in diesem Jahr haben wir mit unseren Schulanfängern unser Indianerfest mit Übernachtung im Kindergarten gefeiert.

Doch bevor es soweit war, mussten noch einige Vorbereitungen getroffen werden.

Die Kinder bemalten ihre Indianer Shirts, stickten Indianerstirnbänder,

sägten Steckenpferde aus, bastelten Trommeln, Traumfänger, Tomahawks und Indianerschmuck. Zudem wurden fleißig Indianerlieder gesungen, getrommelt, getanzt und mit Geschichten und Hintergrundwissen in die Welt der Indianer eingetaucht.

Am einem Freitagnachmittag ir



Juli, war es dann endlich soweit. Wir haben uns alle gemeinsam im Kindergarten getroffen und uns in Indianerkinder verwandelt. Anschließend jagten wir auf unseren Steckenpferden durch die Kindergartenprärie, schlugen unsere Trommeln zum Tanz und folgten in einer Schnitzeljagd dem großen Adler zum Indianerquartier wo wir uns am Lagerfeuer stärkten und anschließend im wilden Ga-

lopp auf Ponys durch die Prärie ritten.

Erst bei Mondschein schlichen die müden Krieger wieder ins Indianerlager zurück, wo sie glücklich und selig einschliefen.

Am nächsten Morgen stärkten sich alle Indianer am Frühstücksbuffet, bevor die Eltern sie im Kindergartengarten in Empfang nahmen.

Hier wurde nochmals gesungen und getanzt und natürlich viel von dem Abenteuer berichtet.